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Pei 
Si prepara 
il programma 
per il Lazio 
• • & cambiata la realti so
ciale • produttiva, si è modifi
cato Il blocco sociale che fa 
riferimento al Pel, le istituzioni 
fanno acqua e, allo stesso 
tempo, Il pentapartito si è rive
lato In tutta la regione solo un 
docile strumento nelle mani 
del grandi gruppi Industriali e 
del «comitati d affari» E que
llo Il quadro - delineato Ieri 
mattina nel COR» di una con
ferenza stampa a via del Fren-
leni - In cui dovranno muo
verli 1 comunisti laziali nel 
prossimi anni Cosa e come 
cambiare, quali concrete pro
poste avanzare, con chi rico
struire uno schieramento ri
formatore e progressista so
no questi I punti del «che fa
re?» che II Pel affronterà per 
dar vita, ad aprile, ad una con
ferenti programmatica regio
nale In preparazione di quella 
nailonele 

Responsabile dell'ufficio di 
programma del Pei laziale è 
Paolo Clofl Ed è lui a spiegare 
ai giornalisti II senso delftnl-
zittiva, «Un ciclo il e chiuso -
die* • la realtà regionale non 
pur) piti «stare Iella nel termi
ni tradizionali di squilibri e 
sottosviluppo DI fronte a noi 
stanno una Regione che è 
cambiala, anche grazie alle 
lotte del comunisti, ed una di
ta come Roma che è la capita
le di una nazione capitalistica
mente evoluta. Le contraddi-
•Ioni che il aprono non sono 
pia quelle dettale da arretra-
iena». 

A cambiare II volto della re
gione hanno contribuito molli 
renarli solo per citarne alcuni. 
la rivoluzione tecnologica ed 
informatica con la conte-

Smanie nascila di un ampio 
essulo di piccole e medie Im

prese, la diffusione della ricer
ca, Il conflitto tra dllesa del
l'ambiente e vecchio modello 
di sviluppo, l'esplosione della 
quintane giovanile e di quella 
femminile. E staio colpito e 
modificato II vecchio schiera-

Stnto sociale legalo al Pei 
tali edili * certi strati di In

tellettualità, dal metalmecca
nici ai dipendami Atee) E si 

Paris Dell'Unto rincara la dose Goffredo Bettini risponde al Psi: 
delle accuse alla giunta: «La vostra riflessione è seria 
«Non abbiamo più vincoli nazionali il pentapartito non regge più 
difficile continuare con la De» Si può aprire una fase nuova» 

«In Comune fra 2 mesi si cambia» 
•Fra due mesi In Campidoglio molte cose saranno 
cambiate», Paris Dell'Unto, leader dei socialisti roma
ni, ha dichiarato ieri guerra aperta alla De, rafforzan
do le accuse del prosindaco Redavid. Cosi dopo ap
pena quattro mesi si riparla di crisi «È un'alleanza 
che non regge più - ha detto il segretano del Pei 
Goffredo Bettini - le dichiarazioni di Dell'Unto e Re-
david rivelano una riflessione seria nel Psi» 

LUCIANO FONTANA 

• • Solo quattro mesi di 
quiete ed e di nuovo buriana 
nella giunta capitolina Ha Ini
ziato domenica II prosindaco 
socialista Gianfranco Redavtd 
con accuse pesantissime agli 
alleati democristiani Ieri per 
rincarare la dose è sceso In 
campo II gran capo del socia
listi romani Paria Dell'Unto 
•Sicuramente tra due mesi le 
cose In Campidoglio non sta
ranno come sono adesso I 
socialisti Iniziano una fase di 
contestazione più libera e più 
dura - ha dichiaralo Dell'Unto 
al nostro giornale - e la De 
non può pensare che le cose 
possano risolversi con le al
leanze nazionali, con An-
dreolll che va da CraxI a chie
dere di non toccare niente a 
Roma». 

Come nasce l'offensiva 
d'Inverno del parlilo sociali
sta? Dopo la nascita di allean

ze tra democristiani e sociali
sti In Importanti comuni del 
Lazio - la sapere II Psi - non 
regge più la richiesta de di 
non cambiare II quadro politi
co a Roma In nome di accordi 
nazionali «Ora siamo tutti più 
liberi di misurarci sul pro
grammi - aggiunge Dell'unto 
-, noi avvertiamo le difficolti 
enormi di andare avanti con 
questo partito» Insomma e In 
arrivo un ribaltamento della 
maggioranza In Campidoglio? 
«Cosa accadrà dipenderà da
gli altri partiti - chiude Del
l'Unto - e In particolare dal 
Pel è disposto ad un dialogo 
con II Psi o vuole continuare 
con le giunte Insieme ai de
mocristiani?» 

Da casa comunista è arriva
ta subito una risposta molto 
netta «Le dichiarazioni di Re-
davld e Dell'Unto rivelano una 
riflessione seria del Psi sulla 

propna espenenza in Campi
doglio - dice Goffredo Belli
ni, segretario dei comunisti 
romani- Può aprire una lese 
nuova a Roma Si parla espli
citamente di un'alleanza che 
non regge più, sconquassata 
da laceranti guerre interne». 
Bettini attacca molto dura
mente la Democrazia cristia
na accusata di «perseguire un 
disegno per svuotare II potere 
locale e mettere In moto enor
mi Interessi speculativi» (il se
gretario fa l'esempio dello 
Sdo con la pretesa dell'ltal-
siat, sponsorizzata dai demo
cristiani, di condurre da sola II 
gioco) e chiede «Sono dispo
nibili il Psi, Il Psdi, le altre for
ze laiche, di sinistra e demo
cratiche a ragionare insieme a 
noi per invertire questa dram
matica china?». Ai socialisti 
che domandano risposte 
chiare il segretario del Pei ro
mano fa sapere che la «nostra 
volontà unitane è totale, nel 
rispello dell'autonomia e del 
ruolo specifico di ogni parti
to» e chiude affermando che 
•aprire una fase nuova a Roma 
vuol dire questo programmi 
chiari, comprensibili al citta
dini e alleanze politiche che 
lealmente e stabilmente ai 
fondino su di essi» 

Se i socialisti sparano palle 
di cannone, tra I demuenstia-
ni la parola d'ordine è •bulle-

Goffredo Berlini Paris Dell'Unto 

re acqua sul fuoco» Il sindaco 
SIgnorello non ha voluto fare 
dichiarazioni, il capogruppo 
de Aldo Corazzi nsponde ca
tegorico che In Campidoglio 
•possibilità di giunte alternati
ve non esistono numerica
mente. A noi sembra che que
sta maggioranza sua Imboc
cando la strada delle realizza
zioni' se si vuole un chiari
mento sulle grandi opere va 
bene, se invece ci sono altri 
sottintesi politici II Psi ce li 
faccia conoscere» Il riferi
mento alle «grandi opere» non 

rivelano ormai inadeguati cer
ti Mpettl della cultura politica 
comunista. «La chiave di lettu
ra urbanistica che abbiamo 
usalo per anni, tutta In termini 
di squilibri di sviluppo e di de
congestionamento di aree è 
ormai sorpassata», dice Clofl. 

Occorre dunqe un modello 
di sviluppo nuovo, aggiorna
to, che possa contrastare effi
cacemente quello attualmen
te vincente, di slampo neo
conservatore, che scarica sul
la gente le conseguenze am
bientali e sociali. E per co
struirlo occorre che al delinei 
uno schieramento di Ione so
ciali, economiche, produttive 
coinvolte In un comune pro
getto per l'alternativa In pre
parazione della conferenza 
programmatica regionale, si 
«volgeranno alcune Iniziative 
speclllche a Viterbo sull'am
biente, a Latina sul compano 
agro-Industriale e a Roma sui 
diritti del cittadini «AH elabo
razione non lavoreranno solo 
le commissioni del comitato 
regionale del Pel - ha spiega
to Mario Quadrucci, segreta
rio laziale del panilo - ma an
che forze esteme Interessate 
«I progetto». D O S 

San Giovanni, in 8 dal magistrato 

Per i permessi fedii 
sott'inchiesta i grandi ospedali 
Un ordine di comparizione, sette comunicazioni 
giudiziarie e la richiesta di chiarimenti e relazioni 

ettagliate ai direttori sanitari dei maggiori ospeda
li romani, E iniziato cosi il secondo atto dell'in
chiesta sull'assenteismo del personale medico e 
paramedico nelle strutture sanitarie pubbliche, che 
era nata dieci giorni fa con il bliz dei carabinien nei 
reparti del San Giovanni, 

•TIFANO POLACCHI 

• • «Fra poco vado In pen
sione, che c'è di male se mi 
prendo un sabato di permes
so?», Questa la glustlllcazlone 
fornita al carabinieri da uno 
degli Infermieri del San Dio-
vanni colto in castagna, «a 
zonzo», mentre avrebbe do
vuto essere al lavoro Ma la 
guerra ali assenteismo e alle 
•vacanze facili» negli ospedali 
della capitale è al suo secon
do atto Le armi sono quelle 
giudiziarie e la battaglia pro
cede a suon di comunicazioni 
e di ordini di companzlone A 
dieci giorni dalia irruzione dei 
carabinieri nel reparti dell'o
spedale San Giovanni, per ac

certare assenze Ingiustificate 
dal posto di lavoro del perso
nale medico e paramedico 
del nosocomio, la palla è rim
balzata sul tavolo del sostituto 
procuratore della Repubblica 
Giorgio Santacroce, che ha 
firmato un ordine di compari
zione e sette comunicazioni 
gludiziane L accusa per tutti è 
eli truffa al danni dello Stato 
La notifica del provvedimenti 
è amvataal dottor Fabio Pier-
giovanni, del repano accetta
zione e otonnolanngoiatria, a 
Anna Maria Pone e a Paola 
Fusero, Impiegate, a Augusto 
Mlmchella infermiere a Fran
cesco Riccien, tecnico spe

cializzato, * Fabio Orglana, 
medico del reparto di eliergo-
logia, a Stefano Marini, Infer
miere del centro Aids, e a Lu
ciano Spadone, responsabile 
del reparto frigoriferi. La ri
chiesta di presentarsi a palaz
zo di Giustizia è stata rivolta 
dal sostituto procuratore an
che ai direttori sanitari del 
maggion ospedali romani, per 
conoscere le situazioni relatf* 
ve al personale negli altri no
socomi L'inchiesta della ma
gistratura è Intatti estesa a tut
te le strutture sanitarie più Im
portanti della citta 

Interrogati dai carabinieri 
nel giorni scorsi, alcuni degli 
Inquisiti hanno negato le loro 
colpe «Ero In malattia» Op
pure «Avevo un regolare per
messo», hanno dichiarato Ma 
una giustificazione davvero 
singolare l'ha trovata uno dei 
più anziani «Ormai mi manca 
poco per andare in pensione, 
penso di potermi prendere un 
sabato di riposo», avrebbe di
chiarato al carabinieri, ma 
quel sabato potrebbe costar
gli davvero l'intera pensione 

Anche il dottor Fabio Pierglo-
vannl è stato colto in castagna 
dai militari ne) loro bliz di die
ci gloml fa. Figurava In per
messo per malattia, ma gli ac
certamenti degli Investigatori 
hanno accertato che dall'I 
all'I 1 gennaio 11 dottore, uffi
cialmente malato, era Invece 
in servizio in un ambulatorio 
privato Per lui l'appuntamen
to col sostituto procuratore ò 
per il prossimo 23 febbraio, 
mentre gli altri sono attesi a 
palazzo di Giustizia per il 26 
febbraio 

Da parte sua il dottor Amle
to Preite, direttore sanitario 
del San Giovanni, ha espresso 
un giudizio positivo sulla In
chiesta «che farà luce su alcu
ni dei mail della sanità roma
na Ma - ha aggiunto Preite -
non è cosi che si risolvono I 
problemi Quello dell'assen
teismo e un male che ha radici 
profonde nel mondo del pub-
bligo Impiego e che ha anche 
diverse motivazioni alla base, 
non ultima quella di una di
scutibile organizzazione del 
lavoro stesso» 

Arlecchino batte il cacao meravigliao 
• i || cacao meravigliao non 
place al bambini, almeno a 
giudicare dalla parata di ma
scherine di martedì grasso II 
•look» della banda Arbore, 
che Impazza nel mondo car
nevalesco degli adulti, non ha 
latto breccia Ira I più piccoli 
che sembrano preferire la tra
dizione A via Nazionale e nel
le altre strade del centro, Ieri 
pomeriggio, nell ultima gior
nata del carnevale non si ve
devano né Frassichlnl né 
bambine-coccodè luti al più 
qualche Riccardino, ma I el
leno, trattandosi di bambini, 
era certamente meno comico 
che con Marenco Gettonata-
•Ime, Invece, le maschere 
•storiche», quelle che si tra
smettono di genitore In risilo 
spagnole e moschettieri a Dis
lalie, e poi damine del '700 e 
glapponealne, Arlecchini e to
reri, gatti con gli stivali e odali
sche, fatine e coniglietti In ri
basso Indiani e cow boy, 
mentre le uniche concessioni 
alla moda televisiva venivano 
da uno sparuto gruppo di eroi 
del cartoni animati 

Difficile dire se questo 
•conservatorismo» sia nel più 

giovani, una scelta consape
vole o la conseguenza di uno 
stato di necessità una ma
schera nuova costa tra le ses
santa e le duecentomila lire, 
ed é normale che si dia la pre
cedenza al baule di casa 
Qualcuno, comunque, non 
nasconde II proprio malcon
tento cosi Daniele, al quale 
hanno imposto un costume da 
D Anagnan, e che non è trop 
pò entusiasta della soluzione 
L'alternativa, semmai, può es
sere nel confezionarsi da sé, 
con materiali di fortuna, ma
schere artigianali, Il risultato è 
spesso più che dignitoso co 
me nel caso di uno splendido 
sacco di spazzatura con tanto 
di fiocco, o di una non meno 
convincente lattina di Coca 
Cola 

Decisamente più fantasio
sa, ed anche più legata all'at
tualità, la scelta degli «acces
sori» e degli scherzi destinati 
soprattutto agli adolescenti 
Le maschere da mettere sul 
volto quelle morbido e grin
zose che aderiscono come 
una seconda pelle, vanno per 
la maggiore Gorbaclov In 

questo campo domina incon
trastato, seguito a diverse lun 
ghezze da Reagan e dai politi 
ci nostrani con Andreom 
sempre In prima Illa L Indice 
di gradimento evidentemente 
previsto si ripercuote pari pa 
n sui prezzi per un Corbaciov 
bisogna pagare non meno di 
40 000 lire ma basta la metà 

per portare a spasso l'effige di 
De Mita Qualche novità an
che tra gli scherzi, che conti
nuano ad essere 1 articolo più 
richiesto ed il più abbordabl 
le Oltre allo solite polverine 
per starnutire e bombette ma
leodoranti, che costano po
che migliaia di lire, un buon 
successo I hanno avuto que-

st anno le cucitnci ed i coltel
lini a spruzzo E poi c'è una 
primizia assoluta che forse a 
più d uno parrà inquietante 
una finta sinnga con del finto 
sangue dentro Chissà perché, 
alla ditta che I ha messa in 
vendita non è venuto in mente 
di completare il «set» con una 
bustina di zucchero 

è casuale Nel comdol del Co
mune qualcuno interpreta la 
levata di scudi socialista come 
conseguenza della guerra sul
la progettazione del sistema 
direzionale orientale la De ti
fa ttalstat, i repubblicani spin
gono per tutte le imprese a 
partecipazione statale (In. Eni 
ed Ehm), i socialisti vogliono 
Invece che resU in mano al 
Comune «Se il Psi risponde 
così alle giunte anomale di 
Rieti e Civitavecchia - dice il 
segretario repubblicano Save
rio Coltura - allora c'è poco 

da discutere Se invece 1 pro
blemi sono legati alle realizza
zioni della giunta allora si può 
discutere ma in un clima sere
nò» Intanto anche 1 socialde
mocratici annunciano una ri
chiesta di incontro con il Pei 
Un gran movimento che ren
de sempre più agliate le acque 
della maggioranza e non farà 
certo cadere nel vuoto l'Invito 
dell'ex sindaco Ugo Vetere 
«Occorre apnre un confronto 
per arrivare con urgenza ad 
una risposta adeguata ai pro
blemi della città» 

Rinvio a giudizio 

Un ufficiale giudiziario 
chiedeva soldi 
per eseguire sfratti 
• i È finita con il nnvio a 
giudizio di un ufficiale giudi
ziario la prima parte dell in
chiesta sul racket degli sfratila 
Roma II sostituto procuratore 
della Repubblica Eduardo 
Land) ha intatti incnmmato 
per concussione Elio Manno, 
in servizio presso gli uffici giu
diziali di via Carlo Poma 

L'indagine aveva preso le 
mosse dalla denuncia di una 
donna che per ottenere lo 
sfratto di un inquilino dal suo 
appartamento si è sentita 
chiedere una somma di dena
ro per «accelerare la pratica» 
Insomma una «tangente^ bella 
e buona che la donna non ha 
pagato preferendo rivolgersi 
alla polizia 

Cosa accadeva nell ufficio 
di via Carlo Poma7 II magistra 
to sta proseguendo nell'in
chiesta e sembra che possano 
seguire altre incnminazioni la 
richiesta di «tangenti» comun
que era all'ordine del giorno 
Chi pagava otteneva la libera

zione dell'appartamento affit
tato, l'esecuzione dello sfrat
to, subito Chi non si adegua
va doveva aspettare mesi e 
mesi 

Al momento nelle indagini 
sugli uffici di via Carlo Poma è 
rimasto coinvolto anche un 
fabbro, Sergio Ribera L'uomo 
tutte le mattine girovagava 
nell'amo, a chi entrava negli 
uffici sembrava un impiegato 
Che faceva? Vantando cono
scenze con ufficiali giudiziari 
si faceva pagare «tangenti» 
per accelerare sfratti esecuti
vi Anche in questo caso la de
nuncia è partita da una donna 
Si è presentata dalla polizia ed 
ha detto di aver pagato la «tas
sa» ali addetto ma di non aver 
avuto la liberazione della casa 
affittata Sergio Ribeira è stato 
cosi accusato di millantato 
credito 11 sostituto procurato
re Eduardo Land) per ora ha 
formalizzato I inchiesta tra
smettendo gli atti all'ufficio 
istruzione 

Due Immagini dell'ultimo giorno di Carnevale a piazza Navona 

La Rai disposta 
a rivedere 
il megaprogetto 
di Tor di Quinto 

La dirigenza della Rai ha scello la linea morbidi' pur di 
avere li parere favorevole di Comune di Roma e Regione 
Lazio è disposta a nvedere il progetto per la realizzazione 
del centro di comunicazioni per I mondiali del 1990. Lo ha 
dello il direttore generale della Rai Biagio Agnes (nella 
foto) che ha dichiarato che il progetto, che prevede la 
costruzione a Tor di Quinto, in una zona vincolata come 
bene ambientale e archeologico, di 11 palazzi a due plani, 
può essere ridimensionato Ma in tempi brevi Comune e 
Regione devono decidere, il centro deve Infatti 
pronto entro il novembre 1989. 

Inchiesta 
amministrativa 
sul trapianto 
all'oftalmico 

Proviene da un ospedale, 
probabilmente II Forlanlnl, 
la cornea «misteriosi» usali 
sabato scono per un tra
pianto all'Istituto oftalmico. 
Per il professor Plntuccl, 
che ha eseguilo l'operazio
ne, non c'è alcun «mistero». 

Ma ha ammesso di non sapere se la cornea «lasse stati 
prelevata a un donatore» Sull'organizzazione intema dei 
trapianti all'oftalmico, nel giorni scorai, la Cgi) ha Inviato 
un esposto-denuncia, mentre la direzione sanitaria hi 
aperto un'inchiesta amministrativa Secondo I unitari del
l'oftalmico le cornee a Roma «non si trovano per II disinte
resse degli organi preposti». 

Oggi a Cassino 
conferenza 
dei lavoratori 

I lavoratori della zona di 
Cassino e della Fiat si riuni
ranno oggi al Forum Hotel 
per la conferenza program
matica In vista di quella na
zionale del lavoratori e la-
voralricl comunisti A Cassi-

^ ^ • " • » « ^ ^ ^ ^ ™ « « a " no parteciperanno anche il 
segretario regionale del Pei Mario Quatlrucci e Pietro Fas
sino della segreteria nazionale Giovedì alle 17,30 Invece a 
Roma, presso la Casa della Cultura si svolgerà un incóntro 
con Brutti, Forcella, Bertinotti, DI Malo, Foa, Glannantonl, 
Gramaglie, Nebbia, Nlcollnl, Plntor, Rodotà e Talamo in
trodurrà Mario Tronti, concluderà Giuseppe Chiarente. 

Sulle corsie 
preferenziali 
sei macchine 
per ogni autobus 

Le 12 corsie preferenziali a 
sono, ma le prefenscono, 
abusivamente le macchine 
pnvate Secondo un nleva-
mento dell Atac è emerso 
che per ogni autobus che vi transita si immettono 6 veicoli 
pnvati che ostacolino li marcia del mezzi pubblici Ce poi 
il problema del parcheggi solo In via Veneto In 300 metri 
di corsia preferenziale erano parcheggiate 24 macchine 
nel senso di marcia e 36 in senso opposto 

In due anni 
aumenti del 35% 
nella clinica 
San Pietro 

Quasi 100000 lire di au
mento, dall'85 all'87, per la 
clinica pnvata San Pietro, 
gestita dai Irati del Falebe-
nefratelli La retta, Infatti, t 
passata da 217 240 a 
310 224 lire E tutto questo 

" • " " • " • ^ ^ ~ « ^ ™ » mentre l'assessore regiona
le alla sanità, Violenzio Ziantoni, propone un nuovo au
mento delle rette di degenza nei dieci ospedali gestiti dai 
religiosi, di media oltre II 30% Questi dati sono stali melati 
nel giorni scorsi dalla Cgll dell'ospedale 

Due aggressioni 
di teppisti 
nella parrocchia 
ai Quadrare 

Per due giorni di seguito un 
gruppo di teppisti ha preso 
di mira la parrocchia S Ma-
na del Buon Consiglio al 
Quadrare Domenica sera 
un uomo, spalleggialo da 
alcuni amici ha colpito con 

" • " • ~ ~ — ~ " " ~ — ^ ^ una bottiglia alla testa Gior
gio Antonaccl, padre di un catechista Lunedi invece due 
persone con il volto coperto da un passamontagna hanno 
picchiato con un bastone Luciano Bucci, 24 anni II giova
ne, con trenta punti di sutura è stato ncoverato al San 
Giovanni Si pensa che dietro le aggressioni ci sia la volon
tà di evitare che si costituisca un comitato antidroga nel 
quartiere 

ANTONIO CIPRIANI 

Vìa Nomentana 

«Volante uno 
angolo 
Montesacro» 
M «Volante uno, volante 
due, recatevi in via Nomenta
na angolo Montesacro* Que
sta volta, però, non si trattava 
di una gag di Renzo Arbore 
l'emergenza I altro ieri sera, 
c'era davvero Una fotografa 
svizzera di 27 anni, B M , era 
stata scaraventata da un'auto 
In corsa per avere respinto le 
avances troppo insìstenti di un 
accompagnatore La ragazza, 
a Ostia per un servizio, non 
aveva trovato un taxi per tor
nare a casa, e un ispettore del 
ministero del Lavoro, E G (I i-
dentità è stata tenuta segreta 
dalla polizia) di 36 anni, s'era 
offerto di darle un passaggio 
Quando 1 uomo ha preso ta 
strada di casa sua, la fotografa 
s é ribellata, e lui ha reagito 
gettandola fuori (e trattenen
do le sue due borse) La gio
vane se 1 è cavata con dieci 
Piomi di prognosi mentre 

uomo, rintracciato dalia tar
ga della macchina, è stato de
nunciato per furto e lesioni 

Taxi gratis 
per 50 corse 
al mese 
a Taxi gratis per gli handi
cappati Presto le persone che 
hanno problemi motori po
tranno usufruire di questo ser
vizio per un totale di SO corse 
al mese E quanto ha deciso 
ien il consiglio comunale, ap
provando la delibera che pre
vede I estensione di tale dirit
to a quanti non sono autosufii-
cienti per andare al lavoro, In 
terapia, per frequentare ie 
scuole e i luoghi di diverti
mento, purché non supenno 
un reddito annuo di 28 milio
ni La nuova delibera approva
ta Ieri * il risultato di tenaci 
battaglie fatte dalle associa
zioni degli utenti e dal Pei, 
contro II precedente provve
dimento che stabiliva pesanti 
ticket per gli handicappati II 
nuovo regolamemo si esten
derà ad altri 600 utenti Per i 
disabili che vorranno usufruir
ne basterà inoltrare la doman
da al comune per avviare le 
pratiche e avere successiva
mente dalla circoscrizione un 
blocchetto valido per SO cor
se mensili 

l 'Un i tà 
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